



JEUDI 7 JUILLET 2022

INVITATION LES RENCONTRES DU CUIR

Frank BOEHLY

Président du Conseil National du Cuir

et **Jean-Pierre VERNEAU**

Président de la Fédération Française de la Cordonnerie Multiservice

ont le plaisir de vous convier aux Rencontres du Cuir
qui auront lieu au sein de la Cordonnerie Verneau.

148, AVENUE JEAN JAURÈS - 72100 LE MANS

**CONSEIL
NATIONAL
DU CUIR**



BIENVENUE AUX 14ÈMES RENCONTRES DU CUIR

THÈME : LA CORDONNERIE | RÉPARABILITÉ ET FORMATION À L'HONNEUR

La place de la cordonnerie dans la filière Cuir

Frank BOEHLI - Président du Conseil National du Cuir

Réparabilité et transmission, leitmotiv des cordonniers

Jean-Pierre VERNEAU- Président de la Fédération Française de la Cordonnerie Multiservice

L'initiative #RRRR portée par l'éco-organisme Re-fashion

Clémentine Colin Richard - Présidente de la Fédération Française de la Chaussure

La formation, enjeu majeur de recrutement de main d'oeuvre et de sensibilisation auprès des consommateurs

Jean-Pierre VERNEAU- Président de la Fédération Française de la Cordonnerie Multiservice

LIEU - 148 avenue Jean Jaurès, 72100 Le Mans

- **9H30 - 10H00** : Accueil
- **10H00 - 11H00** : Visite de l'atelier
- **11H15 - 12H30** : Table ronde
- **12H30** : Cocktail déjeunatoire

RSVP avant le 28 juin 2022 :

à soliveira@conseilnationaldu cuir.org ou par téléphone au +33 (0) 1 43 59 05 69

Merci donc de bien vouloir indiquer par email si vous assisterez ou non à cet événement.

Les Rencontres du Cuir sont organisées dans les territoires où la filière du cuir joue un rôle essentiel de développement économique et social.

A travers ces rendez-vous, le Conseil National du Cuir et les 21 fédérations de la filière sensibilisent les pouvoirs publics et la presse aux enjeux d'aujourd'hui et de demain.

La Filière Française du Cuir :

12 800 entreprises

133 000 salariés

25 milliards d'euros de chiffre d'affaires

15 milliards d'euros à l'export en 2021